

Montag, 12. Mai 2025, Isenhagener Kreisblatt / Lokales

Jochen Remitz gewinnt Veteranen-Schießen

Wahrenholz: Eckhard Wegner erkämpft sich Heinrich-Wilhelm-Pokal



Pokalübergabe (v.l.): Henning Mispelhorn, Eckhard Wegner, Walter Bischoff, Heinrich Wegner und Udo Herbing. © Privat

Wahrenholz – Kürzlich fand das Monatsschießen der Veteranenkompanie Wahrenholz im Schützenzentrum Wahrenholz statt. Zum Schießen begrüßte Kompaniechef Henning Mispelhorn auch die Stabskompanie Schönwörde bei dem schon traditionellen Wettkampf um den Heinrich-Wilhelm-Pokal. Dieser Pokal wurde von den ehemaligen Kompaniechefs Heinrich Meinecke (Wahrenholz) und Wilhelm Flohr (Schönwörde) gestiftet und wird seit 1998 ausgeschossen. Die Stabskompanie wurde von Kompaniechef Achim Klenner und Spieß Walter Bischoff angeführt.

Aus den eigenen Reihen begrüßte Mispelhorn den Veteranenkönig Heinrich Pieper sowie acht über 80 Jahre alte Mitglieder. Der Pokal wurde in der Disziplin „Kleinkaliber 50 Meter sitzend aufgelegt“ ausgeschossen. Zusätzlich wurde für interessierte Schützen ein Sportpistolenschießen angeboten.

Das Schießen verlief zügig, und die Schützen konnten sich nach dem anstrengenden Wettkampf mit einem kleinen Imbiss stärken, bevor Mispelhorn zur Siegerehrung schritt. Beim Pistolenschießen waren 29 Teilnehmer zu verzeichnen. Dieter Laue und Jochen Remitz erzielten hier jeweils 49 Ring, in einem Stechen setzte sich dann Jochen Remitz als Sieger durch. Ihm wurde vom stellvertretenden Kompaniechef Heinrich Wegner eine Mettwurst als Anerkennungspreis überreicht.

Am Wettbewerb um den Heinrich-Wilhelm Pokal nahmen insgesamt 52 Schützen teil. Sieben Schützen erzielten dabei 98 Ring, den 5. Platz errang Friedrich Camehl mit 99 Ring und einem 262,1 Teiler, Platz 4 Ernst Salig (99 R., 170,6 T) und den 3. Platz belegte ebenfalls mit 99 Ring und einem 127,2 Teiler Udo Herbing. Das Bruderpaar Eckhard und Heinrich Wegner setzte sich mit 100 Ring an die Spitze des Wettbewerbs und mit einem Teiler von 108,3 gegenüber 110,4 setzte sich der jüngere Bruder Eckhard als Pokalgewinner durch. Der Pokal wurde ihm anschließend von Walter Bischoff als Pokalverteidiger überreicht.

Das nächste Monatsschießen findet am 4. Juni statt.